



#### EJERCICIO SOUTHERN FÉNIX EN TARAPACÁ:

## EE.UU. despliega en Chile el “músculo” con que Ucrania está enfrentando a las tropas rusas

El Desierto de Atacama fue el primer lugar del hemisferio sur en que Estados Unidos desplegó su sistema de cohetes de artillería M142 Himars, el mismo que entregó a Ucrania para apoyar la guerra de ese país contra Rusia.

El arma fue enviada a Chile por el Comando Sur del Ejército de EE.UU. para participar en el ejercicio conjunto Southern Fénix, que tuvo como invitados a oficiales del Ejército de Argentina.

La versión del Himars desplegada en la Región de Tarapacá se

caracteriza por su gran movilidad, ya que los camiones pueden “lanzar y esconderse” con más rapidez que los vehículos oruga, su otro soporte, explica el académico del departamento de Artes Liberales de la U. Adolfo Ibáñez Fernando Wilson.

“Es una demostración de confianza (hacia Chile), de interoperabilidad y de músculo”, inter-

preta Wilson. A su juicio, Washington busca mostrar interés por América Latina y exhibir capacidad sofisticada ante los intentos de China de tener una mayor influencia en la región.

El Ejército de Chile se sumó a las maniobras con sus lanzadores de cohetes israelíes LAR 160.



EJERCITO DE EE.UU.

Este camión equipado con Himars puede lanzar cohetes o misiles a una distancia de hasta 300 kilómetros, dependiendo del tipo de proyectil. A Chile llegaron dos de esos vehículos, más uno de abastecimiento.



EL DESIERTO DE EE.UU.